

17.08.2017

Rosenwörthstraße nach Kanaleinbruch gesperrt

Wegen eines Kanaleinbruchs ist die Rosenwörthstraße seit dem heutigen Donnerstag, 17. August 2017, zwischen der Straße Am Brückelgraben und der Notwendestraße gesperrt. Die Kanalbauarbeiten werden voraussichtlich drei Wochen dauern. Der Verkehr wird über die Notwendestraße und die Rheinhorststraße umgeleitet.

Sollte es während der Bauzeit Anlass zu Beanstandungen geben, steht bei der Stadtverwaltung, Stadtentwässerung und Straßenunterhalt, Bernd Hoffmann, Telefon 504-6827, als Ansprechpartner zur Verfügung.